

あたら しょうがっこう なまえ ぼしゅう 新しい小学校の名前を募集します (案)

平成30年4月から小学校が統合して、三保谷小学校のみんなと出丸小学校のみんなが一緒に勉強や運動できるようになります。また、八ッ保小学校と小見野小学校のみんなも一緒に勉強や運動できるようになります。さらに川島中学校のお兄さんやお姉さんと一緒に勉強や運動するようになります。



川島町マスコットキャラクター
かわみん かわべえ

そこで、新しい小学校の開校に向け、2つの学校の名前を募集します。

ぜひ、ご家族みなさんで考えてみてください。素敵な学校の名前をお待ちしております。

●学校の名前を決めるときに考えてほしいこと

- ① 新しい学校としてふさわしい学校の名前であること
- ② わかりやすい学校の名前であること
- ③ 親しみやすい学校の名前であること
- ④ 廃校となる三保谷、出丸、八ッ保、小見野小の学校の名前を使わないこと

●三保谷小学校と出丸小学校のみんなが通う学校の名前を書いてください

しょうがっこう

小学校

●八ッ保小学校と小見野小学校のみんなが通う学校の名前を書いてください

しょうがっこう

小学校

じどう なまえ
(児童の名前)

しょうがっこう ねん くみ
小学校 年 組

ほごしゃ なまえ
(保護者の名前)